



# À Saguenay on veut être *Fiers* de nous

Communiqué de presse  
Pour publication immédiate

## **Grand rassemblement familial à La Baie**

**SAGUENAY, le 24 août 2017** – Ce samedi, c'est à La Baie que ça se passe. L'Équipe du renouveau démocratique convie la population à un grand rassemblement familial qui aura lieu au site des écorceurs de l'Anse-à-Benjamin (822, route de l'Anse-à-Benjamin). Cette activité visant à promouvoir les saines habitudes de vie et à faire connaître les engagements du parti en matière de famille sera l'occasion rêvée d'échanger avec la chef de l'ERD, Josée Néron, ainsi que les candidats aux postes de conseillers municipaux lors des prochaines élections. Le tout, dans une ambiance décontractée et en admirant de magnifiques paysages.

Les participants sont attendus à compter de 12h30 afin de prendre part à un rallye en plein air. Ils auront ainsi la chance de découvrir ou de redécouvrir les beautés du sentier Eucher, un fleuron de notre belle région. De plus, des clowns sauront distraire les petits et les enfants pourront se faire maquiller pour ressembler à leurs personnages préférés. Rires et sourires garantis.

Chaque personne recevra, à la fin du parcours, une collation santé de même qu'un breuvage pour se désaltérer. Vers 15h, Josée Néron s'adressera à la foule afin de faire part aux gens des engagements du parti par rapport aux familles. Des prix de présence seront également distribués.

Cet événement est ouvert à tous et c'est gratuit.

### **Précisions pour les médias**

Lors de l'activité, Josée Néron sera disponible pour des entrevues afin de partager avec les médias nos engagements en matière de famille. Il sera également possible de prendre quelques images pendant le rallye.

**Quoi: Rallye familial organisé par l'ERD**

**Quand: Ce samedi 26 août 2017**

**Heure: Dès 12h30**

**Où: 822, route de l'Anse-à-Benjamin (La Baie)**